

LE GOUTER DE NOEL

13.12.2012 - Beaucoup de tendresse....

[VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE GOUTER DE NOEL](#)

[VOIR ICI LES PHOTOS D'ANDRE](#)

A La Culturothèque il y a des rendez-vous immanquables… et bien un bon nombre d’adhérents ont manqué notre Goûter de Noël. La neige annoncée, les travaux dans le boulevard ou les repas municipaux avaient empêchés un grand nombre ? Une petite déception pour ceux qui s’étaient donné beaucoup de mal à préparer la salle mais vite oubliée avec l’ambiance chaleureuse qui reprend toujours le dessus lors de nos retrouvailles… Marise avait fait de nombreuses décorations de sa main : guirlandes, cartes, sujets, c&oeil;urs, paillettes. Rosy avait apporté nappes, jouets, crèche et décorations florales. René était allé chercher un sapin dans la forêt !... Roseline avait confectionné un grand panier d’oreillettes et Patricia une jolie boîte de biscuits… Quelle belle salle, vraiment tout était tendresse et beauté ! Les animations étaient aussi très sympathiques et tout y était pour se mettre dans l’ambiance des fêtes. Rosy nous a raconté l’histoire des solstices, Michèle le Noël des 4 Reines de Provence et… Guy. Guy qui nous a chanté de bien belles chansons : Charles Aznavour avec « La Bohème » « comme nous étions heureux ».. en ces instants… « Emmenez moi au Pays des Merveilles » , « du bout du monde, apportant avec eux des idées vagabondes aux reflets de ciels bleus… » Pas de mirages pour nous… qui allons au bout de la terre, au pays des merveilles où l’on trouve les grands champs de bleuets !... Nous avons eu aussi droit au « Blues du Dentiste » associés à une soirée inoubliable et nous avons vite repris tous en c&oeil;ur la chanson du Gabian… Merci Guy pour ces instants émouvants. Que de bouleversements ! Les assiettes étaient bien garnies aussi, gâteaux, biscuits, oreillettes, papillotes, mandarine et… un petit verre pétillant accompagnait une tranche de framboisier. Un bel après midi où nous avons « pris la route qui mène à nos rêves d’enfant, sur des îles lointaines où rien n’est important, que de vivre… de tels instants »…